
平成２８年６月２８日 西地区座布団会 開催報告 

１ 開催情報 

 

日 時 ：平成２８年６月２８日（火） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：西公民館 

主な対象：津内町１・２丁目、川崎町、松栄町、 

結城町、三島町１・２・３丁目、 

開町 

参 加 者：１５名 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

敦賀駅整備の進捗状況につ

いて 

敦賀駅西側の広場も含めた敦賀駅整備の進捗状況や今後

の予定を教えてほしい。 

県、市の工事発注予定につい

て 

今後１年間の県や市の大きな工事の予定があるのか教え

てほしい。 

元気な高齢者からのサポー

ト事業について 

市内には６５歳以上の元気な方が多いので、そういった

方がもっと高齢な方をサポートして、少し収入を得られ

るような事業があると活気がでるのではないか。 

コミュニティバスの観光面

への活用について 

市内観光地を結ぶバスルートの中に、高齢者のバス利用

の主目的である病院や買い物先を入れると、相乗効果が

あるのではないか。 

廃校の再利用について 元気な高齢者が集まって活動する場所として、新しく場

所を作るのではなく、廃校を再利用するとよいと思う。 

地元産業の活性化のための

施策について 

地元産業活性化のため、月１０００円程度、各世帯が地

元の産業を利用するような方法を検討できないか。 

福井大学との連携について 駅前の福井大学付属国際原子力工学研究所は素晴らしい

先生が多くいるので、市と連携して何か企画などをする

と市民へのよい周知になるのではないか。 

海に関する施設、施策につい

て 

近隣に海のない県もあるので、海があることを活かした

施設の整備や施策に取り組むとよいのではないか。 

氣比神宮を中心とした観光

について 

神楽町など氣比神宮の大鳥居のある側に駐車場を設ける

と人の流れが変わり商店街に活気がでるのではないか。 

大谷吉継に関する西地区観

光ルートについて 

西地区には大谷吉継ゆかりのお寺や敦賀城のエピソード

があるので、それらをつなぎ観光ルートとして整備する

のはどうか。 

県外の避難先との交流につ

いて 

今年度、奈良市などの広域避難先と友好面などの交流を

行う予定はあるか。 



地域おこし協力隊について 地域おこし協力隊を活用して、地域外の人材を積極的に

受け入れ、地域の活性化や定住促進を図るとよいのでは

ないか。 

 
３ 今回の座布団会を終えて市長から一言 

  西地区での１回目の開催となった座布団会ですが、私からは、氣比神宮がおくのほそ

道の風景地として指定されることなど最近の話題も交えながら、現在市が取り組んでい

る事業や市の財政に関するお話をさせていただきました。参加いただいた方からは、商

店街の活性化や地域おこし協力隊の活用についてのご提案など、上記のような様々なご

意見をいただき、有意義な意見交換をすることができたと感じております。いただいた

ご意見につきましては、今後庁内で協議等行う際の参考とさせていただきます。座布団

会に参加いただきましてありがとうございました。 


